

GO.WEB.ID

Ustd Ayut Sayuti Mengabdikan Kepada Agama dan NKRI, Jadi Guru Ngaji Adalah Ibadah dan Pengabdian

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GO.WEB.ID

Jan 15, 2024 - 19:32



Ustad Ayut Bersama Murid-Muridnya

Sukabumi – Pengabdian kepada Agama dan Bangsa diwujudkan oleh Ustd Ayut Sayuti dengan ikhlas mengabdikan dirinya dalam dunia pendidikan non formal

dalam bidang Agama Islam, dimana anak-anak dari tingkat PAUD atau SD/MI belajar ngaji dari sore dan subuh.

“Ini luar biasa, semangat anak-anak yang harus kita terus dukung, dengan diisi kegiatan-kegiatan positif semoga menjadi pondasi yang positif pula buat perkembangan anak itu sendiri, pada dasarnya pendidikan ilmu agama diterapkan sejak dini dengan penuh gembira,” kata Ustd Ayut saat acara Milad ke 7 Yayasan At-taqwa Cikakak, Minggu 14 Januari 2024.

Yayasan At-taqwa Cikakak berdomisili di Jl. Raya Pasirbadak KM 04 Kp Cikakak Desa Sukamaju Kecamatan Cikakak Kabupaten Sukabumi Jawa Barat dibawah asuhan Ust Ayut Sayuti yang akrab disapa Ua Ustad oleh murid-muridnya, hari ini syukuran atau milad ke 7 dengan dimeriahkan berbagai perlombaan bagi murid-muridnya, dari mulai Lomba Adzan, Puisi, Tahfidz, Pidato dan lainnya.

Acara diselenggarakan dari mulai hari Sabtu 14 s/d 15 Januari 2024. Acara sangat meriah dengan antusias murid-muridnya serta warga masyarakat sekitar, tak hanya itu dukungan pun datang dari desa dan kecamatan untuk meriahkan acara milad ke 7 – Yayasan At-taqwa.

Peran Fungsi Yayasan At-taqwa di Desa Sukamaju ini sangat besar sekali seperti salah satunya tertuang dalam Pembukaan UUD 1945 yaitu mencerdaskan kehidupan anak bangsa.

Dalam sambutannya, Ketua Panitia, Ibu Yeni S.Pd mengatakan bahwa acara yang digelar ini Alhamdulillah bisa berjalan dengan baik dan didukung banyak pihak,

“Kami ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung acara ini hingga terlaksana dengan baik dan lancar, semoga anak-anak kita bahagia dengan acara ini,” ucapnya.

Hal senada pun disampaikan Ust Ayut Sayuti dalam sambutannya mengatakan bahwa dirinya dan mewakili panitia acara mengucapkan rasa syukurnya atas terlaksananya kegiatan acara tersebut.

Dengan banyaknya pihak yang telah membantu dan saling dukung maka acara tersebut terlaksana dengan baik.

“Alhamdulillah, acara ini terlaksana berkat dukungan semua pihak, semoga generasi kita menjadi generasi yang soleh dan solehah,” harapnya.

Di tempat yang sama, Plt Camat Cikakak Sutopo S.Ip., M.S.Si juga merasa bangga atas potensi-potensi yang dimiliki Desa Sukamaju, Dimana Potensi/SDM sejak dini sudah dibina dan kelihatan, terlebih di Era zaman sekarang.

“Di Desa Sukamu Anak-anak aktif mengaji, meramaikan mesjid dengan kegiatan-kegiatan keagamaan ini sangat luar biasa, saya sangat mengapresiasi kegiatan ini dan semoga do’a kita semua terkabul agar anak-anak ini menjadi anak-anak yang soleh dan solehah,” ucap Sutopo.

Tak sampai disitu, Sutopo berpesan kepada orangtua wali murid agar di rumah juga bisa menjadi riang gembira seperti di majlis, artinya, menurut Sutopo, Yayasan

atau majlis hanya mendidik anak-anak di jam belajar, sepenuhnya adalah kondisi atau peran keluarga lah di rumah masing-masing untuk terus memberikan pendidikan untuk anak-anaknya.

Dengan menitikkan air mata Sutupo merasa terharu dan bangga atas penampilan anak-anak diatas panggung.

“Adek-adek ini adalah potensi yang harus dijaga dan di bina, terlebih di era atau zaman sekarang, kami berharap semoga pendidikan yang diterapkan di Yayasan Attaqwa ini menjadi pondasi dan untuk anak-anak serta keberkahan hidup buat semuanya,” harapnya.

Kepala Desa Sukamaju, Jenal Abidin yang Akrab Disapa kang Jenal membrikan apresiasi kepada anak-anak, setiap anak-anak yang manggung dikasih hadiah sebagai penyemangt untuk tambah giat dan rajin belajar ilmu agama sebagai pondasi hidup.

Hadir pula, DMI Cikakak, Amil, Ketua Baznas Cikaka, serta lainnya.

Mari kita dukung apa yang dicita-citakan bersama yaitu punya anak yang soleh dan solehah, semoga Ustd Ayut selalu diberkahi dan diberikan umur panjang sehat wa afiat.